



“SI NO VOY POR MORENA, IRÉ POR VA POR MÉXICO”

POR ELIA CRUZ CALLEJA
EL SENADOR morenista Ricardo Monreal amagó con buscar la candidatura en Va por México si no juegan con “reglas claras” en Morena.

RICARDO MONREAL
Senador de Morena
Quiero suceder a AMLO porque soy el más apto



Monreal reiteró tener un límite para estar en Morena. Archivo

Estaré en la boleta, sentencia Monreal

RICARDO MONREAL, senador de Morena, recalcó sus límites para mantenerse en el partido

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, advirtió que “estará en la boleta” electoral en las elecciones presidenciales de 2024 ya sea por Morena, pero “si no se dan las condiciones” considerará ir por la alianza opositora de ‘Va por México’.

“Voy a estar en las boletas presidenciales, es la aspiración natural... Nuestros límites para estar en las boletas y seguir en Morena son la dignidad, el trato político y el piso parejo, que hasta ahora no

ha existido”, explicó desde Chihuahua donde acudió al informe de legislativo del senador morenista Rafael Espino.

De no darse las condiciones en su partido, el zacatecano respondió que “sí” podría recurrir a la coalición de ‘Va por México’ impulsada por el empresario Claudio X. González, quien también promovió la marcha “en defensa del INE”.

Estas declaraciones del aún morenista se dan luego de que la semana pasada anunciara que iniciaría una “gira de la reconciliación” con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, pero que después de retractó.

Ante ello, hizo un llamado a la dirigencia nacional del partido guinda para que fije reglas de trato igualitario: “Tengo 26 años luchando con el Presidente López Obrador en este movimiento, mucho antes que los actuales dirigentes yo ya estaba acompañado al Presidente López Obrador. Ojalá haga caso del fla-



mado de que se necesitan reglas claras para la participación política, pues he estado luchando con entereza y lealtad”.

En ese sentido, abundó, que ha recibido “una serie de ataques, en una clara y perversa estrategia de descalificación en la cual un día me insulta y al otro también, pero todo es orquestado porque sé que la militancia de Morena no es así”.

Sin embargo, advirtió que evitará la confrontación con la dirigencia nacional. Asimismo, dijo que jamás se enfrentará con el presidente López Obrador porque es parte del movimiento que él planteó desde hace décadas”. ●



Ya sea por Morena o por la alianza opositora de 'Va por México', aseguró. Especial